

t r e s u r g e n t

geneve 19.7.79

11.10

91 pour div.pol.3, a l'att. de mme pometta et m. evequoz
priere remettre copie d'urgence a secretaire general
schneider du dfjp

representant permanent vietnamien vient me voir d'urgence ce
matin pour l'affaire suivante: une manifestation en faveur des
refugies indochinois est prevue pour samedi et 2 papillons ont
ete distribues

- l'un en francais indique ceci:

q u o t e

a l'occasion de la conference des nations unies sur les refu-
gies du sud-est asiatique, manifestation en faveur des refugies
cambodge, laos, vietnam

samedi 21 juillet 1979 a 14 heures

rassemblement: place neuve

cortège de la place neuve a la place des eaux-vives, ensuite
transport jusqu'a l'onu

organisation: association des vietnamiens libres en collabora-
tion avec le parti democrate-chretien.

u n q u o t e

- l'autre, en vietnamien, parle de plusieurs centaines de
compatriotes qui se rendront a geneve de paris, lyon, grenoble,
colmar, strasbourg, belgique, rfa pour cette manifestation
autorisee par les autorites suisses.

ai indique nos principes de libertes a mon interlocuteur vietnamien
qui les comprend mais declare que du point de vue de son gouverne-
ment, le fait qu'une telle manifestation se fasse au moment ou la
delegation de hanoi cherche une solution humanitaire au probleme
des refugies vietnamiens, risque d'engager la reunion onu a avoir
un caractere politique que waldheim voudrait eviter.



en outre, insiste-t-il, cela n'améliore pas nos relations bilatérales que de choisir le moment de l'arrivée du vice-ministre des ae pour faire une manifestation contre hanoi.

selon service de sûreté effectivement une autorisation a été donnée à l'association des vietnamiens libres en collaboration avec le parti démocrate-chrétien, mais on ne prévoyait qu'une participation de 50 à 100 personnes, avec fin de la manifestation sur la place des nations, mais sans entrer sur le territoire de l'onu.

m. fontanet, absent, a été informé de la démarche vietnamienne et du fait que sans doute le vice-ministre des ae en parlerait ce soir au conseiller fédéral furgler.

exchaquet